
Vereador solicita melhoria de sinal de celular na 

cidade 

22/06/2010  

 

 

O vereador Ângelo Chequer (PR) fez um pedido formal junto à Câmara Municipal de 

Viçosa, através da Indicação nº 107/2010, solicitando à Prefeitura que interceda junto às 

companhias de telefonia móvel (celular) na cidade, para que promovam a melhoria de 

seus serviços, no que tange à abrangência em suas coberturas de sinal. 

  

Segundo o vereador, em algumas localidades da cidade o sinal vindo das torres de 

transmissão não é suficiente para prestar uma boa qualidade de serviço, ou ainda, não 

consegue promover tal cobertura. Ângelo apontou as áreas próximas à zona rural como 

exemplo. 
 

  


